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Криминалистическая профилактика преступлений, совершаемых в сфере медицинского обслуживания населения, рассматривается с 
точки зрения перспектив роста ее возможностей на предкриминальном этапе. Автор подчеркивает необходимость расширения предмета 
криминалистики, поскольку профилактика по фактам уже совершенных преступлений, тесная привязка криминалистики исключительно 
к уголовному судопроизводству создают серьезные ограничения в повышении эффективности превентивной деятельности. Такое 
положение не позволяет развиваться криминалистическому обеспечению предотвращения криминальных деяний в случаях, когда 
только складывается криминогенно опасная ситуация. Автор отстаивает тезис о необходимости криминалистического обеспечения всего 
правоприменения безотносительно к отраслевой принадлежности в целях профилактики любых вредных последствий, где конечным 
результатом будет предотвращение преступления. Эти идеи проецируются на профилактику ятрогенных преступлений. По мнению автора, 
в контексте заявленной темы в основе выносимых Росздравнадзором предостережений о недопустимости нарушения обязательных 
требований должны лежать криминалистические рекомендации, а координирующей функцией в отношении работы всех контрольно-
надзорных ведомств в части предупреждения преступлений следует наделить Следственный Комитет Российской Федерации.
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реализации криминалистической превенции. 
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Forensic prevention of crimes committed in the fi eld of public health services is considered in the context of the prospects for its capabilities 
growth at the pre-criminal stage. The author emphasizes the need to expand the subject of forensic science, since prevention based on the facts 
of committed crimes as well as the close linking of forensic science exclusively to criminal proceedings create serious limitations in increasing of 
the effectiveness of preventive activities. This situation does not allow the development of forensic support for crime prevention in cases when a 
crime-prone situation emerges. The author defends the thesis of the need for forensic support for the entirety of law enforcement, regardless of 
law branch, in order to prevent any harmful consequences, where the fi nal outcome will be crime prevention. These ideas are projected onto iat-
rogenic crimes prevention. According to the author, in the context of the stated topic, the cautions made by Roszdravnadzor (Federal Service for 
Surveillance in Health Care and Social Development of the Russian Federation) on the impermissibility of violating mandatory requirements should 
be based on forensic recommendations, and the Investigative Committee of the Russian Federation should be given a coordinating function in re-
lation to the work of all control and supervisory agencies in terms of crime prevention.
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